

# POUR METTRE EN PLACE LA RÉFORME IGNOBLE DU CHOC DES SAVOIRS, LE GOUVERNEMENT PROPOSE AUX PROFESSEURS DES ÉCOLES DE DEVENIR PROFESSEUR.ES DE MATHÉMATIQUES ET DE FRANÇAIS POUR ASSURER LES GROUPES DE NIVEAUX.



## DÉSHABILLER PAUL POUR HABILLER JACQUES !

Le 2 Mai, le rectorat de Toulouse a lancé une campagne exceptionnelle de détachement pour les profs du 1er degré vers le 2nd degré pour devenir profs de Français et de Mathématiques.

La note académique précise que ces deux disciplines sont en « forte tension ». Et pour cause ! Au-delà de son aspect classiste, raciste et validiste, la réforme du choc des savoirs nécessite de multiplier le nombre de professeurs de mathématiques et de français dans les collèges. Le gouvernement va donc chercher des professeurs des écoles, déjà en sous effectifs partout, pour renflouer le second degré.

## S'IL MANQUE DES ENSEIGNANTS TITULAIRES, C'EST PARCE QUE L'ÉTAT NE LES RECRUTE PAS !

Lors de son passage à Toulouse, Nicole Belloubet nous régalaient d'un « Nous n'avons pas assez d'enseignants titulaires. Nous recrutons des enseignants contractuels pour faire face à nos besoins. »

On lui rappelle que sous la courte mandature d'Attal, dont elle met en œuvre les réformes, ce sont 650 postes dans le premier degré supprimés pour la rentrée 2024 ! Et depuis le début du mandat de Macron, c'est un total de 7000 postes supprimés.

Recruter des contractuel.les c'est leur fond de commerce, de septembre à juin, c'est leur modèle de base, ce n'est pas une solution ponctuelle que la ministre fait mine de subir. La précarisation du service public d'éducation ne cesse de croître !

## DÉGRADER LES CONDITIONS DE TRAVAIL DES PERSONNELS ET D'ACCUEIL DES ÉLÈVES PUIS S'ALARMER SUR LE MANQUE DE VOCATION.

### LE SCHÉMA HABITUEL POUR CASSER LES SERVICES PUBLICS APPLIQUÉ À L'ÉCOLE.

Réduire les moyens des services publics, dire que ça ne fonctionne pas bien, sous traiter pans par pans au privé, ouvrir à la concurrence pour libéraliser totalement. Le procédé est connu et a été éprouvé par les gouvernements libéraux qui se succèdent depuis des décennies partout dans le monde. Dans l'hexagone, France Télécom, la SNCF, l'hôpital en ont fait les frais. L'École n'y échappe pas et réformes après réformes, le démantèlement du service public d'éducation s'accroît au service du système capitaliste.

## SUD ÉDUCATION 31-65 DÉNONCE LA CAMPAGNE EXCEPTIONNELLE DE DÉTACHEMENT POUR LA MISE EN ŒUVRE DU CHOC DES SAVOIRS

**CONTRE LA PRÉCARISATION GRANDISSANTE NOUS EXIGEONS :**

- L'OUVERTURE DE POSTES AU CONCOURS À HAUTEUR DES BESOINS
- LE PLAN D'URGENCE POUR LE 31 APPELÉ PAR PLUSIEURS ORGANISATIONS SYNDICALE
- LA TITULARISATION DE TOUTES LES CONTRACTUELLES QUI LE SOUHAITENT